

CALIFICACIÓN CREDITICIA

Fayad: Hidalgo, ejemplo de disciplina financiera

DE LA REDACCIÓN

nacional@gtmm.com.mx

Como resultado de la disciplina financiera que implementó el gobierno de Omar Fayad desde el inicio de su administración, S&P Ratings corroboró una calificación crediticia positiva para Hidalgo.

Así lo anunció el mandatario hidalguense durante los trabajos para el fortalecimiento municipal que, junto con Banobras, se desarrollaron en la capital del estado, en donde aseguró que en la entidad hay una gran posibilidad de hacer cosas importantes si son eficientes, transparentes y tienen un alto sentido de responsabilidad social.

Omar Fayad dijo, ante presidentes y representantes de los 84 municipios de Hidalgo, que su gobierno está inmerso en el tema de la disciplina financiera prácticamente todos los días, por lo que el posicionamiento positivo de la entidad obedece

COMPROMISO

Omar Fayad reconoció la responsabilidad y el compromiso social de Banobras gracias a los trabajos de capacitación que se han implementado en el estado.

al reordenamiento que implementó su administración para mantener sanas las finanzas estatales; reiteró que en este 2017 su gobierno no contratará más deuda.

Cabe recordar que la calificación crediticia es una opinión prospectiva de calidad que tiene, en este caso, un gobierno estatal, para pagar sus compromisos financieros.

Es posible que pueda subir, en los próximos 12 a 18 meses, si el estado fortalece su posición de liquidez, como resultado de un eficiente control presupuestal e institucionalización de planeación de mediano y largo plazo.